
 Fraktion on der Gemeindevertretung Biebertal    10.5.2019 

 

Thomas Prochazka 

Gemeindevertreter 

 

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Elke Lepper 

und an Bürgermeisterin Patricia Ortmann 

 

Antrag der SPD Fraktion zur Prüfung der Anlegung von Blühwiesen auf Gemeindeflächen  

 

Sehr geehrte Frau Vorsitzende der Gemeindevertretung Lepper, 

sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Ortmann, 

ich bitte um Behandlung des Antrags in der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung am 28.5.2019. 

Antrag zur Prüfung und Umsetzung von Möglichkeiten, auf Gemeindeflächen Blühwiesen anzulegen. 

Der Gemeindevorstand wird gebeten, die Verwaltung zu beauftragen   

- zu prüfen, welche Flächen der Gemeinde geeignet sind, um dort Blühwiesen anzulegen 

- zu prüfen, ob es sinnvoll wäre, für die Maßnahme sich den Rat von Imkern, 

Naturschutzvereinen, Landwirten usw. einzuholen     

- zu prüfen, wie teuer eine solche Maßnahme wäre 

- zu prüfen, ob Fördermöglichkeiten für eine solche Maßnahme in Anspruch genommen 

werden können 

- zu prüfen, wie Vereine und Bürger*innen in die Maßnahme einbezogen werden könnten    

- eine Beschlussvorlage zu erarbeiten und der Gemeindevertretung durch den GVO zukommen 

zu lassen, um die Maßnahme möglichst zeitnah auf den Weg bringen zu können. 

 

Begründung: 

Die Gefährdung der Artenvielfalt verlangt vielfältige Schutzmaßnahmen auf allen Ebenen und von 
möglichst vielen Akteuren. Die Gemeinde ist hier ein möglicher Akteur, der, mit relativ geringem 
finanziellem Aufwand ein Beispiel gebend, aktiv werden kann. Durch die Einbeziehung vielfältiger 
gesellschaftlicher Gruppen sowie auch interessierter einzelner Bürger*innen, könnte zudem der 
Zusammenhalt in Biebertal weiter verbessert werden.  

   

Mit freundlichen Grüßen 

Gez. Thomas Prochazka 
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